## 25. Mitgliederversammlung vom 14. Juli 2020:

INFORMATIONSBLATT zu Traktandum 4 (Wahl der Revisoren)

Gemäss Art. 16 der Statuten des Vereins Freunde der Villa Flora wählt die Vereinsversammlung jedes Jahr eine Revisionsstelle, welche die Rechnung auf ihre Ordnungsmässigkeit prüft.

In der Vergangenheit wurde diese Aufgabe durch eine professionelle Revisionsgesellschaft – die PriceWaterhouseCoopers AG, Winterthur – wahrgenommen. Diese fachlich hochstehende, aber auch eher teure Lösung war sinnvoll, solange unser Verein für den ständigen Museumsbetrieb in der Villa Flora verantwortlich war, dafür Subventionszahlungen der Stadt erhielt und auch über angestelltes eigenes Personal verfügte. Mit der Umwandlung des vormaligen Trägervereins in den heutigen Verein Freunde der Villa Flora sind diese Betriebsführungsaufgaben jedoch weggefallen. Es muss heute keine Betriebsbuchhaltung mehr geführt werden, und die Vereinsrechnung ist entsprechend einfacher, betraglich bescheidener und übersichtlicher geworden.

Angesichts dieser Veränderungen erachtet der Vorstand die Wahl einer professionellen Revisionsstelle nicht länger für nötig. Im Einvernehmen mit den Fachleuten von pwc soll die Revisionsfunktion vielmehr künftig zwei geeigneten Personen aus dem Kreis der Vereinsmitglieder übertragen werden. Die Vereinsstatuten lassen diese Lösung ohne Weiteres zu.

Auf Anfrage des Vorstands haben sich erfreulicherweise die folgenden zwei Vereinsmitglieder als Revisoren für das Jahr 2020 zur Verfügung gestellt:

- Christoph Brändli, dipl. Bauingenieur ETH, Jahrgang 1956, wohnhaft im Inneren Lind, seit vielen Jahren Mitglied bei der Villa Flora. Als langjähriger Leiter Infrastruktur bei den Verkehrsbetrieben der Stadt Zürich verfügt er über reiche Erfahrung mit Budgetierungsund Abrechnungsprozessen.
- Andreas Dimmler, pensionierter Chemiker, Jahrgang 1951, wohnhaft im Breitequartier, seit 2017 Mitglied bei der Villa Flora. Er bringt buchhalterische Erfahrung als Rechnungsführer einer Stockwerkeigentümergemeinschaft mit und führt auch anderweitig Revisionen durch.

Der Vorstand beantragt der Mitgliederversammlung, die beiden Herren für das Jahr 2020 als Revisoren zu wählen, und bedankt sich bei ihnen bestens für ihre Bereitschaft, das Amt der Rechnungsprüfer zu übernehmen.